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 地域と関わりながら育つ子どもたち そして学校  
今年の 11 月は、いずみまつりに加え、公開研究授業もあり地域の皆様にお世話になる事がたく

さんありました。子どもたちは名人講座で地域の皆様から学び、おまつり広場ではＰＴＡの皆様か

ら楽しいひとときを提供していただきました。また、私たち職員も公開授業やそれまでの授業の場

面で相談に乗っていただき、助けていただきました。 

 

           １１月１３日（日）は、いずみまつり 

でした。昨年と違って今年は晴天。おまつり広場の時は上着を 

着ていると汗ばむほどになりました。 

さて、午前中の「名人講座」では昨年と同じく１６の講座が 

開設され、多くの地域の方が講師としてご来校くださいました。 

割りばし鉄砲や水鉄砲など男の子に人気の講座、手芸やフラワ 

ーアレンジメントなど女の子に人気の講座。さらに焼き物に将 

棋、絵手紙など、幅広い講座を開いていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

11月 18日に、総合的な学習の時間と生活科の授業の研究会が 

日野小学校で開催されました。自由参観授業では、全クラスの授 

業を見ていただきました。共同参観授業では２年梅組の子どもが 

いずみの里で活動する姿と、５年竹組の児童が太鼓学習をする場 

面を見ていただきました。２梅と５竹の授業では、いずみの会の 

皆様や五閑太鼓の皆様に本当にお世話になりました。 

遠くは北海道からなど、多くの皆様が県内外からお越しになり、 

日野小学校の授業について貴重なご意見をいただきました。その 

ご意見を活かし、さらによりよい授業づくりに努めるよう職員一 

同気持ちを新たにしています。 

日野小学校だより 

日野公民館の駐車場で行われたおまつり広場では、 

ＰＴＡの方々が的当てやあめすくい、綿あめ販売など様々な楽しいコーナーを作ってくださいました。

また、無料ですいとんを振る舞ってくださったり、体操着のリユースなどリサイクルにも取り組んだ

りしてくださいました。 

 

いずみまつり 

 

↑自由参観授業の様子。黙々と 

お菜洗いをする２年生です。  

 

生活に根ざす信州総合・生活科教育研究会 

 

↓箏講座   ↑竹とんぼ講座 



 音楽の秋・・メセナに響く歌声  

少し前になってしまいましたが、１１月の上旬にメセナホールで合唱の発表がありました。ＰＴＡ音楽祭と６

年生の親善音楽祭です。ＰＴＡ音楽祭は今年から各校１曲の発表となり、日野小学校ＰＴＡでは「海の声」

を歌いました。ケーブルＴＶなどでご覧になった方も多いと思いますが、いかがだったでしょうか。一学期か

ら練習を重ねてきており、このような発表の機会を通してＰＴＡの結束も高まったように感じます。今年度ご

都合でコーラスに参加できなかった皆様、ぜひ来年一緒にステージに上がってみませんか。 

 もう一つの発表、親善音楽会では６年生が 

「Ｃｈａｎｇｅ！」「Ｖｏｙａｇｅｒ」を歌いました。この 

親善音楽会の良さは、市内６年生の歌声も聞 

くことが出来るということです。日野小６年生の 

皆さんも緊張しつつも力一杯歌い、また一方で 

他校６年生の歌声を聞いて様々な刺激を受け 

て帰ってきました。あと３ヶ月で卒業ですが、親 

善音楽会で出会った６年生と中学で一緒にな 

るのが楽しみですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※上の講評は、須坂市教育長 小林雅彦先生からいただきました。 

①非違行為防止への取り組みの強化について 

  望月小学校教諭の飲酒運転、伊那小学校教諭の住居侵入等での逮捕など、県内で教職員による

事件が続けて起きています。本校でも年度当初よりこういった非違行為の防止についての研修を

進めてきておりますが、これらの事件をより一層の危機意識を持って受け止めたいと考えていま

す。今後は、職員会議等での非違行為根絶に向けた研修の実施、新聞報道等を用いてのその後の

事件の経過や周囲に及ぼす影響の継続的学習、職員の同僚性（気持ちが通じ合い、悩みを話し合

える人間関係）の向上などにより一層力を入れて取り組みます。 

  取り組みの状況につきましては、学校評議員会やＰＴＡ理事会等 

での報告、ＨＰ上への掲載なども行っていきます。 

②藤棚看板のリニューアル 

ロータリーの所にある藤棚の下にあった「藤棚の由来」を記した看 

板が、９月に破損しました。材木の部分がかなり痛んでおり、寿命と 

考えられます。その後、ＰＴＡ理事会にお諮りし、新たな看板作りの 

費用を出していただきこのたび完成しました。由来の紹介部分は今ま 

でのものを使っています。学校にお越しになった際には、ぜひご覧く 

ださい。 

お知らせ 

６年生への講評 

Ｃｈａｎｇｅという曲の意味は難しそうだけ

れど、君たちの声を聴いていたら声に勢いがあ

り、歌詞が私の心の中にすーっと入ってきまし

た。いい曲ですね。Ｖｏｙａｇｅｒの出だしの

部分、前の曲と音色がガクッと変わって落ち着

いた大人のムードが漂いました。２曲とも高音

の歌い方、２つのパートをどうやってハモらせ

るか更に深く勉強していきましょう。更にでき

る様になりますよ。 

日野小ＰＴＡコーラスへの講評 

 たいへん大勢の皆さんが参加してくださっ

ているのですね。すばらしい！ これだけの人

数なので音にゆとりが生まれ充実したハーモ

ニーとなっていてこちらの心の中にすーっと

入ってくる合唱でした。どのパートもそれぞれ

の役割をしっかりと演じています。アルトと男

声がしっかりとソプラノを支え、その上に明る

い響きのメロディが流れる大変充実した合唱

でした。 



 


